

EG-Konformitätserklärung EC Declaration of Conformity

Im Sinne der EG-Richtlinie 2006/42/EG über Maschinen (Anhang II A)
according to EC directive 2006/42/EC on machinery (Annex II A)

Name und Anschrift des Herstellers: Name and address of the manufacturer:

Synventive Molding Solutions GmbH, Heimrodstraße 10, D-64625 Bensheim

Diese Erklärung bezieht sich nur auf die Maschine in dem Zustand, in dem sie in Verkehr gebracht wurde. Vom Endnutzer nachträglich angebrachte Teile und/oder nachträglich vorgenommene Eingriffe bleiben unberücksichtigt. Die Erklärung verliert ihre Gültigkeit, wenn das Produkt ohne Zustimmung umgebaut oder verändert wird.

This declaration relates exclusively to the machinery in the state in which it was placed on the market, and excludes components which are added and/or operations carried out subsequently by the final user. The declaration is no more valid, if the product is modified without agreement.

Hiermit erklären wir, dass die nachstehend beschriebene Maschine
Herewith we declare, that the machinery described below

Produktbezeichnung / product denomination:

Serien- / Typenbezeichnung / model / type:

Maschinen- / Serien Nr. / machinery / serial no.:

Baujahr / year of manufacture:

Heißkanalsystem / Hot Runner System

siehe Kundenzeichnung / see general assembly drawing

siehe HK Verteiler/ Düse / see HR manifold/ nozzle

siehe Kundenzeichnung / see general assembly drawing

allen einschlägigen Bestimmungen der Maschinenrichtlinie 2006/42/EG entspricht.

Die Maschine entspricht zusätzlich den Bestimmungen der Richtlinien 2006/95/EG über elektrische Betriebsmittel, 2004/108/EG über elektromagnetische Verträglichkeit und 2001/95/EG über die allgemeine Produktsicherheit.

is complying with all essential requirements of the Machinery Directive 2006/42/EC.

In addition the machinery is in conformity with the EC Directives 2006/95/EC relating to electrical equipment, 2004/108/EC relating to electromagnetic compatibility and 2001/95/EC relating to general product safety.

Angewandte harmonisierte Normen / Harmonized Standards used

EN ISO 12100-1:2003/A1:2009 Sicherheit von Maschinen - Terminologie & Methodologie <i>Safety of machinery - Terminology & Methodology</i>	EN 60204-1:2006 Elektrische Ausrüstung von Maschinen <i>Electrical equipment of machines</i>
EN ISO 12100-2:2003/A1:2009 Sicherheit von Maschinen - Technische Leitsätze <i>Safety of machinery - Technical Principles</i>	EN 61000-6-4:2007 Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) <i>Electromagnetic compatibility (EMC)</i>

Aktuelle Version der Betriebsanleitung unter / Current Version of the Instruction Manual at:

<http://www.synventive.com/>

Bevollmächtigter für die Zusammenstellung der relevanten technischen Unterlagen

The person authorized to compile the relevant technical documentation

Christian Götz, Heimrodstraße 10, D-64625 Bensheim

Bensheim, 05.07.2013

Bechard, Brian - Vice President & General Manager Europe

Ort, Datum
Place, Date

Name, Vorname und Funktion des Unterzeichners
Surname, First name and function of signatory

Unterschrift
Signature

